

Segunda mirada

Siguiendo la ruta del dinero

– Me tiene realmente preocupado lo que ocurrió con la banda de falsos policías que estafó a Amparo Noguera – plantea Walter Alberto esta mañana, llegando al café con semblante sombrío.

– Espero que la fiscalía logre ponerlos tras las rejas y recuperar el dinero robado – le digo, tratando de tranquilizarlo.

– Según leí esta mañana ya se habrían gastado 30 millones en el casino y en compras. Es decir, se esfumaron – añade María Luisa.

– A mi me recuerda lo que pasó con el Pacogate, donde más de 20 mil millones de pesos mal habidos fueron al bolsillo de generales y coroneles, o se hicieron humo – advierte Sammy Calderón, memorioso.

– Yo me acordé del director general de la PDI, que fue condenado por desviar varios cientos de millones de fondos institucionales a su cuenta y la de su señora – se suma el Pelado Trujillo.

– Eso es lo que más me preocupa – insiste Walter Alberto. – Que cada vez esté costando más distinguir a los falsos policías de los verdaderos.

J. J. Cruz